
 
２０１５年１２月１１日〈金〉第２例会  第２６４７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
第２回高橋和男ガバナー補佐訪問例会 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               山根幹事 
◎点鐘                                    佐々井会長 
◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                       佐々井会長 

第５グループガバナー補佐  高橋 和男 様【芸術劇場】 （益田ＲＣ） 

     ガバナー補佐随行幹事  増野 泰樹 様【保険代理店】 （益田ＲＣ） 
     ガバナー補佐随行幹事  青木 正美 様【温泉経営】 （益田ＲＣ） 
◎食事案内《きりた》                             右田ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１２月４日)ＭＹ箸率報告……１３名うち８膳返却で６１．５４％でした。 

◎会長挨拶                                  佐々井会長 
◎スマイル報告                                右田ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   山根幹事 

１．本日例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．１３日(日)米子にて開催の「次期クラブロータリー財団委員長研修会・地区補助金管理セミ

ナー」に次期 増野会長、永島幹事、矢冨Ｒ財団委員長、「庄司ガバナーエレクトならびに鳥

居パストガバナー壮行会」に高橋ガバナー補佐が出席されます。 

３．年内最終例会のご案内（出席確認を回覧します。） 

   日時/１２月２５日(金)１８:３０～  場所/「焼肉 山牛」  会費/３，０００円 

４．「第３・第４・第５グループ合同ＩＭ」のご案内を添付します（出席確認を回覧）。 

５．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１６名 名  名 名 名 ％  

◎ガバナー補佐挨拶（ＩＭ登録のお願い）                 高橋ガバナー補佐 
 

◎会員スピーチ                                 田原会員 

 

◎閉会点鐘               １３：３０              佐々井会長 

ＭＵ 12/4（吉田南小学校ＥＭ菌投入）青木会員、佐々井会員、高橋会員、田上会員、田原会員、

永島会員、櫨山会員、増野会員、矢冨会員 

12/9（益田西ＲＣ）高橋会員、増野会員 

12/10（ＩＡＣ例会）佐々井会員、永島会員、青木会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 佐々井智惠子 副会長 増野泰樹 幹事 山根哲朗 副幹事 永島一忠 会計 赤木利光 ＳＡＡ 右田明 



 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月４日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター 
米山記念奨学生  朴 率喜（ぱく そり）さん･･･１２月分奨学金を贈呈します。 

◎１２月慶祝報告  お誕生祝：ありません    ご結婚祝：森田会員、佐々井会員、田上会員 
◎会長挨拶 

みなさまこんにちは。 

今日は結婚記念のお祝いありがとうございました。 

私たちが結婚したのは昭和４８年１２月１６日ですが、その２か月前の１０月１６日、産油国

が原油価格を７０％引き上げることを決定したため、当時の田中角栄内閣の中曽根通商産業大臣

が、紙の節約をするよう呼びかけたのです。 

「紙がなくなる」というデマが流れ、スーパーでは長い主婦の行列ができ、２時間のうちに５

００個のトイレットペーパーが売り切れたそうです。追加して並べても追いつかないくらいにす

ぐに売り切れ状態だったようです。 

このうわさを聞いた新聞社が「あっという間に値段は２倍」なんて書いたため騒動に発展しま

した。デパートなどではトイレットペーパー販売のたびに迷子も多数出たようで、我が子より紙

のほうが大切なのでしょうかね？ 

  大笑いされると思いますが、母がこの騒動を心配して、嫁入り道具の洋服ダンスの中にティッ

シュとトイレットペーパーをぎっしり詰め込んでいました。「なに？これ？」開けてびっくりで

す。でも、嫁ぎ先の佐々井には「何よりうれしい」と１番喜ばれました。 

  翌年の３月頃には騒動は収束していったみたいです。 

◎幹事報告 

１．次週１１日(金)は第２回第５グループ高橋ガバナー補佐訪問例会です。また、例会終了後、

第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．本日１６:１５～吉田南小学校プールへＥＭ菌投入、その後 高津小学校分を作製します。 

３．１０日(木)１６:１０～ＩＡＣ例会及び写真撮影が行われます（出席確認を回覧します）。 

４．１１／２９山陰中央新報に９月１９日実施 地区補助金プロジェクトの記事が掲載されました。 

５．配付物･･･『ロータリーの友』１２月号(ﾖｺ P36 地区大会略報掲載)、ガバナー月信 Vol.６(P7

訃報に故 中島偕弼会員掲載)、会員名簿最新版       ５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１６名 １３名 ２名 ０名 １名 ８７．５％ 

◎年次総会 

 《年次総会次第》 

  ・開会の言葉                             山根幹事 

  ・定足数確認（会員総数の３分の１） １３名出席で成立         山根幹事 

  ・次年度の役員および理事の選挙（会長エレクト承認）         佐々井会長 

    増野会長エレクト承認 

  ・次年度会長挨拶                       増野会長エレクト 

    次頁に掲載 

  ・閉会の言葉                             山根幹事 

◎スマイル報告 

＊結婚祝いありがとうございました。……森田会員 

＊結婚祝いありがとうございました。なんとか４２年続いています。……佐々井会員 

＊今月結婚月です。前回、前々回欠席でした。朴さん、ようこそいらっしゃいました。 

……田上会員 

＊朴さん ようこそ。寒くなりましたので体に気をつけて下さい。……右田会員 

＊前回欠席。パクソリさん ようこそ。列車が遅れて例会に来ました。……矢冨会員 

＊高校３年生の娘の進路が決まりました。希望していた浜田の看護学校に進学します。娘が家を

出ることになるので、妻はとても寂しいようです。……青木会員 

 



益田ＲＣ年次総会 増野会長エレクト挨拶 

 

２０１６－２０１７年度、会長を務めさせていただきます。 

平成２３年に入会し、２４年に副幹事、２５年に幹事、そして昨年は地区庶務幹事を務めさせていただきました。そ

の間、色々な方々のご指導を頂き、叱咤を頂きようやくロータリーの色々なことがわかりかけてきているところです。 

そんなまだまだ未熟な私がこの伝統ある益田ロータリークラブの会長を務めるのは甚だ恐縮ではございますが、皆様

の引き続いてのご指導を頂きながら、精一杯１年間を務めさせていただこうと思っております。 

昨年地区庶務幹事をさせていただき、また今年はガバナー補佐幹事をお受けしております。色々なクラブとお付き合

いをさせていただきました。そんな中で、益田クラブはほんとに結束力のある、まじめで、勤勉で素晴らしいクラブ

なんだと言う事を実感させていただきました。 

そんな素晴らしいクラブが今年５５週年を迎え本当は周年事業の準備をしていなければならない頃なのでしょうが現

実はそうではありません。 

昨年８月に岡本先生が亡くなられたのに続き、今年８月には飯塚名誉会員、そして１０月には中島先生が亡くなられ、

松倉会員が退会され、本当に淋しいことですが現在会員数１６名です。 

少ない会員数になってしまっていますが、昨年から今年にかけて感じることですがＩＡＣ活動に関する行事、例会に

始まり、プール清掃、ＥＭ菌投入作業等の活動への参加者が多くなっているように思います。 

以前私の会員スピーチで今年がＩＡＣ推進５０年に当たる年でもっともっと力を入れていきたいと思うという話をし

ておりますが、その思いにちょうどマッチするかのような現象が起きつつあります。 

この流れをもっともっと大きくなるようにし益田クラブと明誠高校ＩＡＣが協働できるようにしていけたらいいなと

思っております。 

これが私が会長になった時に２番目にしたいことです。 

それでは１番目は何か。 

先程申しました様に現在会員数は１６名です。１０月末のグラントワの移動例会の際にはひな壇４名、会員６名で対

面式の例会になってしまいました。全員出席して１６名、通常大体１２～１３名での例会です。色々な意見があると

思います。 

積極的に会員数を増やす活動をする方法、いやそうでなくそんな増強活動は必要ない。入りたい方を待てばいいとい

う考え方。それぞれにメリット、デメリットがあると思います。前者のデメリットは今まで通りのまとまり団結力は

弱くなる。後者のデメリットは活動が鈍くなる、クラブ運営が厳しくなる。考えどころです。 

ここに今年度の予算書があります。一番注目して頂きたいのが収入項目の中に、スマイルボックス、そしてスマイル

積み立ての取り崩しが組まれていると言うことです。スマイル積み立ての残金がいくらあるのか。 

いつまでこういう予算書を創らなくてはいけないのか。 

以前から私が皆さんにお話しております様に年間支出は５００万位が見込まれます。対して収入はというと現在の会

員数１６名で計算すると １７，０００×１２×１６＝３，２６４，０００円です。 

この１７５万円の差額をどうするのか。 

現在の会員数１６名で新年度を迎えればスマイルが５０万あったとしても一般会計収入が３，７６４，０００円にし

かなりません。 

今まで通りの活動をするのであればざっと１２０万円足りません。 

スマイル積み立ての現在の残金が３，４５９，２４４円です。 

今年度はまだ５０万を引き出していなくてこの金額と言う事は年度末には３００万くらいになると言う事です。 

これを今年度と同じようにスマイル積み立てから使わせてもらっていいのですか。 

ここの方向性をはっきりさせなくては活動の仕様が無いのです。 

１２０万円使うのか？ 

何としてでも会員数を増やすのか？ 

会費を上げるのか？ 

ちなみに１６名で４５０万円を創ろうとすると２３，０００円強が必要です。 

はたまた益田西クラブに益田クラブを吸収してくださいとお願いするのか？ 

色々な考え、方策があろうかと思います。 

皆さんのご意見も聞かなければいけないと思います。 

私個人の考えはというと、私は入会以来ずっと益田にロータリークラブは２つ必要ない。なるべく早く合併するべき

と、新米会員にもかかわらず生意気なことを言っておりました。が 今の私の気持ちは何としてでも会員増強をして、

正常な予算を組めるようにしたい。できれば２５名に、最低２３名に。 

となると私個人の力ではどうにもなりません。 

皆さんの協力が必要です。お願いします。





2015 年 12 月吉日 

益田ロータリークラブ 

会長 佐々井 智惠子様 

国際ロータリー第 2690 地区ガバナー補佐  

第 3 グループ 米 田 則 雄（松 江 東 RC） 

第 4グループ 岸  篤 彦（出雲中央 RC） 

第 5グループ 高 橋 和 男（益  田 RC） 

出雲中央ロータリークラブ         

会長     池 淵 俊 雄         

IM 実行委員長 古 瀬 俱 之        

 

2015～2016 年度 

国際ロータリー第 2690 地区 第 3・第 4・第 5 グループ合同 

Intercity Meeting 開催および登録のご案内 

 

拝啓 師走の候、貴クラブの皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、当地区第 3・第 4・第 5 グループ合同 Intercity Meeting を下記のとおり開催いたします

ので、ご参加いただきますようご案内申し上げます。 

                                         敬具 

記 

日   時  2015 年 2 月 28 日（日）13:00～17:50 

12:15～13:00 受付 

13:00～14:00 開会セレモニー 

14:00～14:20 休憩 

14:20～15:30 基調講演 

 演題 「出雲文化について－その特質と有用性」 

講師 ＮＰＯ法人出雲学研究所 理事長 藤岡大拙様 

         15:30～15:50 閉会セレモニー 

ガバナー講評、次期ガバナー補佐紹介・挨拶 

         15:50～16:20 移動 

         16:30～17:50 懇親会 

 

会   場  ビッグハート出雲 TEL（0853）20-2888 出雲市駅南町 1 丁目 5  

懇親会場 出雲ロイヤルホテル TEL（0853）23-7211 出雲市渡橋町 831 

登 録 料  1 名 7,000 円 

出   席  特に入会 5年未満の方は、是非ご登録ならびにご参加をお願いいたします。 

申込締切日  2016 年 1 月 15 日 (金） 

送 付 先  出雲中央ロータリークラブ TEL（0853）20-0990 FAX（0853）31-5181 

メールアドレス chuorc@white.plala.or.jp 

★申込書はできるだけメールでのご送付をお願いいたします。 

振込先口座  山陰合同銀行 出雲支店 普通 4150180 

         出雲中央ロータリークラブ IM 実行委員長 古瀬俱之（ふるせ ともゆき） 

そ の 他  登録料は、お申込と同時に上記口座へお振込ください。お申込後、ご欠席の 

場合は、勝手ながら登録料の返却はいたしかねますので予めご了承ください。

以上 


